

Año XX

Edición en Español

Sábado, 22 de octubre de 2011

el Semanario

Publicación
gratuita

Incluye otro episodio de "El viaje de Dante"

de Berazategui

"SI NO QUIEREN
SABER LA
VERDAD, QUE NO
ME BUSQUEN"



Santa Teresita

Editado

Número 883

TERCER MILENIO

por: **FUNDACIÓN MISERICORDIA DIVINA** Asociación de Laicos Católicos

Calle 153 Nro. 2743 entre 27 y 28 - B1880EDQ - Berazategui - Argentina

Ediciones anteriores en semanariobera.com Entregado en mano - No arrojar en la vía pública

1025

Nota 2

(Continuación)

RESUMEN: *Una enfermera encuentra un portafolios perteneciente a un paciente a punto de morir. Llevada por la curiosidad revisa su contenido y descubre documentos comprometedores.*

Trataba, de todas formas, de obtener de él alguna información, pidiéndole que baje los párpados cada vez que quisiera responderme afirmativamente. Hasta ese momento yo no había leído los documentos que llevaba consigo. Por lo demás, él no quiso responder a mis preguntas o no tuvo la fuerza... ¿cómo podría saberlo?

Fue entonces que solamente después de su muerte pude darme cuenta, tomando conocimiento de este texto, de que debió sufrir mil veces más pensando en los centenares de páginas que él por debilidad jamás debió escribir, que por sus múltiples heridas y fracturas.

Si hubiera conocido el inmenso poder, la increíble importancia de este hombre reducido al estado de títere, desarticulado, desmembrado, tal vez habría encontrado las palabras que él tenía necesidad de escuchar, habría podido destruir la dura coraza que se había inventado para esconder su despecho o mejor aún simplemente su sufrimiento. Una coraza consolidada con el trabajo de los años, puede ser destruida en una milésima de segundo: Dios lo sabe y los Santos también.

Pero yo estaba únicamente ocupada en mi trabajo de enfermera... aunque no, no es totalmente verdad, porque (y esto no se encuentra ni en los libros, ni en mis cursos y ni siquiera en mis exámenes) para mí la oración es un complemento a mis actividades de enfermera. Yo oraba por este hombre, el cual, me habían dicho, no poseía ningún documento de identidad.

Yo le daba un nombre. Lo llamaba Michael (Miguel) porque este Arcángel me había ayudado mucho, y su nombre latino me consuela cuando escucho las nuevas ceremonias religiosas, ruidosas como nuestras calles y nuestras radios.

Yo oraba por este hombre y lo llamaba Michael sin saber que él era uno de nuestros peores enemigos. Había sabido que mi deber de cristiana era siem-

pre y en todo momento orar por él con un ardor sin igual.

Michael tenía una mirada inolvidable, pero en la cual no sabía leer. Después de haber tomado conciencia de sus confidencias, trataba de resucitar en mí el poder de esta mirada, para descubrir lo que habría querido que hiciera de sus memorias.

Y ante todo, ¿por qué las había escrito? ¿No era este un signo de su debilidad? Tal vez la única y peligrosa debilidad a la cual había cedido. ¿Cuál fue la causa? Sólo Dios lo sabe.

Hoy he encontrado a una amiga, la cual desea que este texto se publique. ¿Pero tengo yo el derecho?

La más grande desolación siento cuando constato que nunca podré hacer esta pregunta en confesión, como no la he hecho desde hace algunos años. No, la santísima virtud de la obediencia es hoy el arma extremadamente poderosa de la cual nuestros enemigos se sirven para ir en contra de lo que nosotros,

RETIRO ESPIRITUAL

"Guía espiritual para los Últimos Tiempos"

DOMINGO

30 de OCTUBRE

Inicio: 9:00 horas

Inscripción gratuita

4-256-8846

¡Reserve ya su lugar!

Santuario de Jesús

Misericordioso

Calle 153 entre 27 y 28

Berazategui



los católicos, siempre fuimos y para establecer lo que ellos han decidido que llegaremos a ser. En una palabra, este “llegar a ser” puede describirles, porque ya es conocido desde hace cuatro siglos de existencia, lo que se llama “protestantismo”.

Nosotros estamos invitados poco a poco, de una pequeña obediencia a otra pequeña obediencia, de una falsa humildad a falsos remordimientos, de una caridad mentirosa a una ambigüedad engañadora, de palabras enmascaradas en espadas de doble filo (de las que el “sí” es “no” y el “no” es “sí”).

Nosotros estamos invitados a asemejarnos a los buenos católicos, aun siendo perfectos protestantes. Esto es genial para nuestros enemigos y se necesitaría reflexionar bien para descubrirlo.

Sí, esta es hoy la cristiandad que pretenden que nosotros amemos. Pero la historia nos enseña quién es el más paciente, quién es el más fuerte, quién es el más débil.

Y que Michael me perdone si yo revelo su personalidad y su misión, pero es para bien suyo y nuestro... para mayor gloria de Dios.

Continuará

OCTUBRE, mes del Rosario Nota 3

(Continuación)

El sitio de Viena.

Los turcos seguían siendo poderosos en tierra y, en el siglo siguiente, invadieron a Europa desde el Este y, después de tomar enormes territorios, sitiaron a Viena, capital de Austria. Una vez más, las tropas enemigas eran muy superiores. Si conquistaban la ciudad, el resto de Europa caería rendida. El emperador depositó su confianza y rogó protección a Nuestra Señora del Rosario. Hubo una gran batalla y gran derramamiento de sangre y ya, cuando todo parecía perdido, el alivio llegó el día de la fiesta del Santo Nombre de María, 12 de septiembre de 1683, cuando el rey de Polonia, Jan Sobieski, llegó al rescate al frente de un ejército cristiano, derrotando finalmente a los turcos.

La batalla de Temesvar.

Los turcos sufrieron otra gran derrota a manos del Príncipe Eugenio de Saboya, comandante de los ejércitos cristianos, en Temesvar (en la Rumania moderna), el 5 de agosto de 1716. En aquel entonces

era la fiesta de Nuestra Señora de las Nieves. El Papa Clemente XI atribuyó esta victoria a la devoción manifestada a Nuestra Señora del Rosario. En acción de gracias, mandó que la fiesta del Santo Rosario fuera celebrada por la Iglesia universal.

Los Pontífices.

A lo largo de los siglos, los Papas han fomentado la santa y recomendable devoción del rezo del rosario y le han otorgado indulgencias.

Dijo Nuestro Señor: “Donde dos o tres estén reunidos en mi nombre, allí estoy Yo en medio de ellos” (Mt 18:20). El rosario en familia es algo maravilloso. Es un modo práctico de fortalecer la unidad de la vida familiar.

Es una oración al alcance de todos. Los Papas, especialmente los más recientes, han hecho gran énfasis en la importancia del rosario en familia. El Papa dominico, San Pio V (1566 - 1572) dio el encargo a su congregación de propagar el santo rosario. Desde entonces los Papas han sido grandes devotos del rosario y de su propagación.

Su Santidad León XIII escribió doce encíclicas referentes al rosario. Insistió en el rezo del rosario en familia, consagró el mes de octubre al rosario e insertó el título de “Reina del Santísimo Rosario” en las Letanías de la Virgen. Por todo esto mereció el título de “El Papa del Rosario”.

Todos los Papas del siglo XX han sido hijos devotísimos del Santo Rosario.



PARA RECORDAR EN ESTA SEMANA

Octubre

SÁB 22 Santa María Salomé.

DOM 23 San Juan de Capistrano.

LUN 24 San Antonio María Claret.

MAR 25 Santa Olga.

MIÉ 26 Santos Bernardo y Darío.

JUE 27 San Gustavo.

VIE 28 Santos Simón y Judas.



Su Santidad el Beato Juan Pablo II insistió en el rezo del Santo Rosario en familia, en grupos, en privado. Pide que se invite a todos a rezar, a no temer el compartir tan hermosa devoción, que es una catequesis de la fe. No alerta que el mundo está en crisis y nuestras fuerzas humanas no bastan. La victoria, dice el Papa, vendrá nuevamente de la mano de la Virgen María. Es la victoria de Su Hijo Jesucristo, el Señor, Rey del Universo.

Recomendado por la Virgen en varias de sus apariciones más importantes.

La importancia del rosario como medio eficaz de los creyentes ha sido confirmado no sólo por los pontífices, sino por Nuestra Madre misma, la Virgen María. Es la oración de los sencillos y de los grandes, está al alcance de todos, en todo tiempo y lugar. El rosario honra a Dios y a la Santísima Virgen de un modo especial. En Lourdes, la Virgen llevaba un rosario en la mano cuando se le apareció a Santa Bernardita. Y también llevaba un rosario cuando se les apareció a los tres pastorcitos de Fátima. Y fue en Fátima donde ella misma reveló a los niños su título: "Nuestra Señora del Rosario".

No existe lugar de apariciones de la Virgen donde no se rece el Santo Rosario.

Desgraciadamente, en los últimos tiempos se trata de despreciar o minimizar el poder de esta oración, considerándola algo antiguo, pasado de moda, aburrido, etc. La realidad es que, mientras disminuye la práctica de esta devoción, Satanás avanza más sobre las almas y, debemos decirlo claramente, los mayores culpables de esta pérdida son los mismos integrantes del clero católico, quienes desalientan a los fieles, alejándolos de esta oración, bajo el pretexto de una actualización o *aggiornamento* que no es más que un retroceso espiritual muy grande cuyo fruto es la decadencia espiritual en que estamos sumergidos en el mundo de hoy.

Pero aun quedan muchas personas que, privadamente, en sus casas, rezan el rosario en familia y con otros fieles. No dejemos que se apague la llama de la Fe en la Virgen y aprendamos prontamente a rezar el rosario, enseñándolo a otros. Recordemos las 15 admirables promesas que nuestra Madre Celestial hizo para quienes extiendan esta oración, publicadas en nuestro número anterior. Si Usted no sabe hacerlo, lo invitamos a concurrir al próximo retiro espiritual del día 30 de octubre en el Santuario y allí podrá aprenderlo (Ver primera página).

A.M.D.G.

EL BUEN PASTOR

Apariciones y mensajes de Nuestro Señor Jesucristo en la Argentina desde 1985, que continúan en la actualidad en el Santuario de Jesús Misericordioso, Berazategui, Provincia de Buenos Aires.

17 de mayo de 1991

Dice nuestro Señor al vidente: "La paz con vosotros, ovejas de mi grey. Nada debéis temer si Yo estoy en medio vuestro.

Un espíritu de insatisfacción llena al mundo entero hoy, para llevarlo a la búsqueda continua de placeres y diversiones, a veces lícitas, a veces, no; un espíritu que busca dominar a otros en un afán de poder y de tener; un espíritu que busca utilizar a los demás en provecho propio, sin importar el daño que ésto les acarrea; un espíritu de frialdad frente a las auténticas "cosas de Dios", así las llaman.

(Una persona exclama en alta voz interrumpiendo el mensaje) ¡Señor sáname, para ti nada es imposible! (A través del vidente, el Señor contesta) La boca y el corazón deben coincidir, para que Mi Espíritu pueda actuar: que se haga en ti según crees.

(Continúa el mensaje) Un espíritu de vanidad y de lujuria embriaga a todos los hombres y en este estado llega a vosotros, al mundo entero. El Espíritu Santo de Dios, ¿en qué pecho podrá anidar? ¿En qué hogar encontrará un sitio? ¿En qué corazones podrá arder su llama? ¿Quién prestará su vida para que el Santo Espíritu de Dios haga de ella según su Voluntad?

Habéis orado y pedido, y Yo os he dicho que el Padre de los Cielos no negará su Santo Espíritu a quien se

lo pida. Yo os aseguro que así será y recibiréis cada uno vuestras gracias oportunamente, pues el Espíritu de Dios habita en los corazones que están en amistad con Él, y no mira investiduras exteriores, sino la morada interior, ese lugar donde sólo Dios puede acceder.

No os turbéis si no habéis sentido en ese día algo exterior a vosotros que os haga pensar en la recepción del Espíritu Santo: ved que su fuerza se demostrará al vencer aquellos vicios y tentaciones habituales, aquellas cargas pesadas del tiempo en el cual no conocíais a vuestro Señor. Obtendréis de Él sus dones para ponerlos a la vez a su servicio, pues así actúa. Él os iluminará en cada instante. Recurrid a su ayuda con frecuencia, pues en la oscuridad reinante sólo la luz del Espíritu Santo sirve, pues las luces creadas por los hombres, por su propia inteligencia, de nada le valdrán para obtener la salvación de su alma. Si Dios no habita en vosotros, estáis muertos.

Tened paz, amados. Os bendigo en el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo (Todos dicen: "Amén").

Haced florecer prontamente la semilla del Amor que Yo mismo he plantado en el surco de vuestra alma al llamaros a esta misión.

Todo lo predicho se cumplirá puntualmente, lo bueno y lo malo, lo triste y lo alegre, para que vea el mundo entero que aquí estoy Yo, vuestro Señor.

Mi paz a los corazones bien dispuestos."

Lectura, elegida al azar por el vidente:

Hechos de los Apóstoles, Cap. 16, Vers. 16 al 34.



ESPECIAL PARA CATEQUISTAS

... Y CRISTIANOS DE BUENA VOLUNTAD

CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA

Nota 277

Todas estas significaciones de la unción con aceite se encuentran en la vida sacramental. La unción antes del Bautismo con el óleo de los catecúmenos significa purificación y fortaleza; la unción de los enfermos expresa curación y el consuelo. La unción del santo crisma después del Bautismo, en la Confirmación y en la Ordenación, es el signo de una consagración. Por la Confirmación, los cristianos, es decir, los que son ungidos, participan más plenamente en la misión de Jesucristo y en la plenitud del Espíritu Santo que este posee, a fin de que toda su vida desprenda “el buen olor de Cristo”. Por medio de esta unción, el confirmando recibe “la marca”, el sello del Espíritu Santo. El sello es el símbolo de la persona, signo de su autoridad, de su propiedad sobre un objeto -por eso se marcaba a los soldados con el sello de su jefe y a los esclavos con el de su señor-; autentifica un acto jurídico o un documento y lo hace, si es preciso, secreto.

Cristo mismo se declara marcado con el sello de su Padre. El cristiano también está marcado con un sello: “Y es Dios el que nos conforta juntamente con vosotros en Cristo y el que nos ungió, y el que nos marcó con su sello y nos dio en arras el Espíritu en nuestros corazones”. Este sello del Espíritu Santo, marca la pertenencia total a Cristo, la puesta a su servi-

cio para siempre, pero indica también la promesa de la protección divina en la gran prueba escatológica.

La celebración de la Confirmación.

Un momento importante que precede a la celebración de la Confirmación, pero que, en cierta manera forma parte de ella, es la consagración del santo crisma. Es el obispo quien, el Jueves Santo, en el transcurso de la Misa crismal, consagra el santo crisma para toda su Diócesis. En las Iglesias de Oriente, esta consagración está reservada al Patriarca. La liturgia de Antioquía expresa así la epiclesis de la consagración del santo crisma (myron): “(Padre...envía tu Espíritu Santo) sobre nosotros y sobre este aceite que está delante de nosotros y conságralo, de modo que sea para todos los que sean ungidos y marcados con él, myron santo, myron sacerdotal, myron real, unción de alegría, vestidura de la luz, manto de salvación, don espiritual, santificación de las almas y de los cuerpos, dicha imperecedera, sello indeleble, escudo de la fe y casco terrible contra todas las obras del Adversario”.

Cuando la Confirmación se celebra separadamente del Bautismo, como es el caso en el rito romano, la liturgia del sacramento comienza con la renovación de las promesas del Bautismo y la profesión de fe de los confirmandos. Así aparece claramente que la Confirmación constituye una prolongación del Bautismo. Cuando es bautizado un adulto, recibe inmediatamente la Confirmación y participa en la Eucaristía.

Continuará

¡CONOZCA EL LUGAR SANTO DONDE EL SEÑOR DA SUS MENSAJES!

Si Usted está triste, deprimido, angustiado por sus problemas, no lo dude...



**RETIRO ESPIRITUAL
DOMINGO 30 DE OCTUBRE
9:00 horas**

Visite el **“SANTUARIO DE JESÚS MISERICORDIOSO”**

Calle 153 entre 27 y 28 - Berazategui - Buenos Aires

Horario de oración:

Todos los días de 14:45 hs. a 16:00 hs.

Colectivos: 98 (3 y 5), 603 (1-M-6-7-4), 219 (3)

DIRECCIÓN POSTAL: La misma del Santuario con código postal B1880EDQ

WEBSITE: www.santuario.com.ar **E-MAIL:** fundacion@santuario.com.ar

... y volverá a su hogar con la paz en el corazón...

El 13 de cada mes **SOLEMNE PROCESIÓN** con la Imagen Milagrosa de “María Rosa Mystica”.